

Son épouse :

Nadia **Bossart-Fahmi**, à la Conversion ;

Ses enfants :

Christine et André **Olivier-Bossart**, en France ;

Richard et Olivia **Bossart-Guillou**, à Prilly ;

Ses petits-enfants :

Paul-Alexandre, Achille, Léon ;

Ses sœurs :

Yvonne et Catherine et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Alexander BOSSART

survenu le 28 septembre 2016, à l'âge de 85 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie

à Lausanne, chapelle A, le mardi 4 octobre à 14 heures 30.

Honneurs à 15 heures.

Un chaleureux remerciement à l'ensemble du personnel de la Fondation de L'Orme à Lausanne.

Alexander repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Richard Bossart, ch. de la Cure 6 B, 1008 **Prilly**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.